
 
 

 

 

 

L’USPO, à la rencontre des pharmaciens 
 

 
Depuis la création de l’USPO, nous avons toujours privilégié le contact direct avec les pharmaciens 
afin de vous informer des sujets d’actualité, de vous consulter, d’écouter vos propositions relatives au 
métier ou à l’économie de l’officine mais aussi, lorsque cela été nécessaire, de vous appeler à la 
mobilisation pour défendre notre profession.   
 
La crise sanitaire a malheureusement limité nos déplacements. Malgré les nombreuses visioconférences 
organisées, rien ne remplace ces échanges en présentiel.  
 
Comme je l’indiquais dans un récent courrier, je souhaite, en tant que nouveau Président de l’USPO, 
renforcer ces relations, multiplier nos échanges et venir à votre rencontre dans vos départements.  
 
Nous devons préparer ensemble l’avenir de notre profession en s’appuyant sur votre formidable et 
exemplaire mobilisation pendant cette période. Je souhaite également débattre avec vous des évolutions 
de notre convention pharmaceutique tant sur le plan économique que métier.  
 
Aussi, et dès le mois de septembre, je me déplacerai dans chaque département pour vous rencontrer.  
 
Nous vous informerons rapidement des différentes dates prévues.  
 
Au plaisir de vous rencontrer et d’échanger avec vous.  

 
 

Pierre-Olivier Variot 
Président de l’USPO 

 
 


